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La petrerense Raquel Rico-Bernabé pregonará las fiestas
de  Moros  y  Cristianos  de  Petrer  el  próximo  año
aprovechando uno de los viajes a su localidad natal, pues
trabaja en la sede de Naciones Unidas en Nueva York
como asesora en relaciones exteriores para el Programa
de Desarrollo. Tiene 36 años y vive dedicada a su trabajo
por lo que ha viajado continuamente a más de cuarenta
países, en su mayoría africanos, como asesora electoral
de la ONU para iniciar el camino hacia la democracia en
estados que están en un proceso de paz post-bélico o que
salían de una dictadura como Sierra Leona, la República
Democrática  del  Congo,  Guinea  Bissau,  el  Chad,
Mozambique,  Costa  de  Marfil,  Belice,  Egipto,  Libia,
Somalia,  la  República  Centroafricana,  así  como  en
Georgia y Yibuti. 

Su nombre se ha dado a conocer en un acto que se

celebró anoche en la Unión de Festejos, donde tanto el
presidente de esta entidad,  Vicente Francisco Escolano
Mateo, como el alcalde de Petrer, Alfonso Lacasa, han
dicho que era un honor tener esta pregonera que va a
dar a conocer la fiestas de Petrer en todo el mundo, ya
que  en  la  ONU  están  representados  casi  todos  los
países del mundo.

Raquel  Rico  ha dicho sentirse  muy orgullosa con este
encargo,  pues  además  es  festera  y  pertenece  a  la
comparsa  de  Moros  Viejos  desde  que  era  una  niña,
incluso ha bromeado asegurando que nació "casi vestida
de fiesta" un 2 de junio. También es nieta del fundador
de los Labradores, Luis Bernabé, y fue galardonado con
la Espiga de Oro de la comparsa.

La pregonera ha asegurado que "hablar de mi pueblo es
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difícil y confieso que me pone más nerviosa que hablar
en la ONU porque es gente que tengo más cerca del
corazón".  Además  ha  afirmado  que  nunca  pensó  ser
pregonera, sin embargo "como casi toda niña de Petrer
me quedé con las ganas de ser abanderada".

Esta funcionaria de la ONU habla seis idiomas (español,

valenciano,  inglés,  francés,  italiano  y  portugués)  y  es
licenciada  en  Ciencias  Políticas  por  la  Universidad
Autónoma  de  Barcelona,  donde  también  estudió  el
Postgrado en Resolución de Conflictos, que amplió con
dos másteres en la Universidad inglesa de Bradford, uno
de  Resolución  de  Conflictos  Internacionales  y  otro  en
Metodología de la Investigación. 
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